

Fight gegen Rüsselsheim

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach dem wichtigen und überzeugenden Sieg beim Auswärtsspiel in Hammelburg und dem vergangen spielfreien Wochenende freuen wir uns auf das Heimspiel morgen gegen die TG 1862 Rüsselsheim. Ab 19:00 Uhr fighten wir gegen die Opelstädter und gemeinsam mit euch wollen wir die Punkte in Bayern halten. Seid dabei und erlebt gemeinsam einen tollen Samstagabend.

Die Favoritenrolle schieben wir gerne nach Rüsselsheim. Die Opelstädter sind offiziell zwar Aufsteiger aus der Dritten Liga, gehören aber im Grunde seit Jahren zum Inventar der Zweiten Liga und zum erweiterten Favoritenkreis. Nach dem Vizemeistertitel in der Saison 2014/15 wurde das Aufstiegsrecht genutzt und das Erstligateam United Volleys Rhein-Main geformt. Nur vereinzelte Spieler sind den Weg in die erste Liga mitgegangen, der Großteil hat den Weg in die Dritte Liga genommen und dort souverän den Aufstieg erspielt. In dieser Spielzeit spielen sie wieder in der Zweiten Liga und belegen nach guter Hinrunde derzeit den sechsten Platz mit 26 Punkten. Wir stehen mit einem Spiel weniger und 20 Punkten auf Rang 9. Somit können wir mit einem Sieg den Abstand verkürzen und an die Rüsselsheimer ranrücken. Doch dafür müssen wir alles geben und unseren besten Volleyball zeigen. Auch ist eure Stimme und Euphorie gefragt. Gemeinsam werden wir die Rüsselsheimer vor eine schwere Aufgabe stellen und ihnen mit Leidenschaft und Kampfbereitschaft entgentreten. Seid dabei, lasst uns gemeinsam feiern.

Die Damen 1 ist am Samstag ab 14:30 Uhr in Bad Endorf gefragt und die Damen 2 ist in Hohenbrunn ab 12:00 Uhr zum Spitzenspiel geladen. Das Bundesligavorspiel bestreitet die Herren 2 um 15:30 Uhr gegen SV SW München. Spannend wird es dieses Wochenende auch für die Jugend. Die männliche U18 (siehe Foto) vertritt den TSV Grafing mit zwei Teams bei den Südbayerischen Titelkämpfen in Königsbrunn. Für die männliche U13 geht es am Sonntag bei der Kreismeisterschaft und die Qualifikation zur Oberbayerischen.

Nächstes Heimspiel ist am Samstag 11.03. um 19:00 Uhr gegen den SV Fellbach.

Schönes Wochenende

FIGHTING BAYRISCH gegen Rüsselsheim

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.